

ま ちかど インタビュー

ふたば未来学園にカフェ開店 「ふう」のオススメポイントは何?

令和元年6月17日、ふたば未来学園内にカフェ「ふう」がオープンしました。
ふたば未来学園の生徒だけでなく、住民の方も自由に利用でき、多くの利用者の交流と憩いの場としての活躍が期待されます。
開店して間もないカフェ「ふう」のオススメポイントをお客さん両方の視点から伺いました。



是次 美優さん
(上北迫)

カフェ「ふう」は、生徒が経営母体となつて運営しています。多忙な毎日ですがお客さんの笑顔一笑する姿を活力にして頑張っています。
さて、ここではメニューを少しだけ紹介します。今は私たちの開発したふうスペシャルなどの冷たい飲み物が人気となっています。ケーキ類も好評です。その他、地元産の果物を使用したお菓子も販売しています。これからさらにメニューを考案していく予定です。皆様のご来店をチーム一同お待ちしております。



磯辺 吉彦さん (下北迫)

カフェ「ふう」オープンから20日余りですが、町内にカフェという名のお店が無いことも手伝って、既に7回ほど利用させていただきました。高校生が運営するカフェ、しかも校内にあることが特別な空間ですが、気軽にふらつと行けて珈琲が飲め、時間帯によつては高校生とも交流ができ、10歳ぐらい若返ったかのような素晴らしい時間を提供していただけるカフェ「ふう」は私のお気に入りです。

編集後記

昨年も一昨年も思い起こせば空梅雨だったような気がします。それに比べ今年には本当に梅雨らしい梅雨となりました。嬉しいような悲しいような、複雑な気持ちになります。しかし作物にとつてはこの季節の雨はとても大切な自然現象でもあります。そのお陰で春に植えた田んぼの稲草も見違えるほど丈が伸び秋の稔りをめざして風にそよんでいます。
2019年も早くも7月になってしまいました。今年には年明けの1月1日のお祝い、そして皇位継承による平成から令和になったお祝いと二度新しい年を迎える喜びを体感しました。令和の時代が災害のない平和な時代となり、若者が夢の持てる世の中になればと願っています。
議会も次の9月定例会より映像配信を始めます。各議員の質問等が皆様のスマホ等で観ることが出来るようになる予定です。市民の皆様身近な議会をめざして努力して参ります。今後とも議会に対するご理解とご協力を宜しくお願いいたします。
(塩 史子)



涼しげなアガパンサス

次の定例会は9月です

- 発行・編集責任者
議長 黒田政徳
議 員 塩 史子
広報委員会
委員長 塩 史子
副委員長 阿部憲一
委員 北郷幹夫
委員 小磯利雄
委員 遠藤 浩